

La Boxe cubaine salue le retour des trois combattants antiterroristes



La Boxe cubaine a salué le retour des trois combattants antiterroristes qui étaient encore emprisonnés dans des geôles des États Unis et a soutenu l'intervention du Président des Conseil d'État et des Ministres, le Général d'Armée Raúl Castro Ruz.

« La famille de notre sport fait connaître sa joie pour l'arrivée à la patrie des héros qui purgeaient d'injustes condamnations » a signalé la commission nationale lors du tournoi Playa Giron qui a lieu à Santa Clara.

L'entraîneur de la sélection élite Rolando Acebal a précisé : « Les Cinq nous ont inspiré dans des moments difficiles affrontés ces dernières années ».

Hier, Erislandy Savón 91 kg a vaincu 3 points à 0 Yunier Pérez, le Champion olympique de la Jeunesse Javier Ibáñez 56 kg a battu Norlan Yera et de l'avis de tout le monde le combat a été le meilleur de la compétition.

Dans les autres divisions, les membres des Domadores, des Dompteurs de Cuba , Santiago Amador (49), Gerardo Cervantes (52), Robeisy Ramírez (56), Arlen López (75), Yoandris Toirac (+91) ont

remporté leurs combats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/41391-la-boxe-cubaine-salue-le-retour-des-trois-combattants-antiterroristes>



Radio Habana Cuba